

# ★大けやき



【めざす子ども像】  
◇かしこい子  
◇やさしい子  
◇たくましい子



鹿沼市立北押原小学校 鹿沼市樅山町82番地 ☎62-3480 [HP]<https://kanuma-school.ed.jp/e-kitao/>

- ・北押原小学校は、令和5年度に150周年を迎えました。
- ・北押原小学校の前身である「惜陰社」(せきいんしゃ)が、明治6年6月12日に開校しました。
- ・この惜陰社の名前には、「わずかな時間を惜しんで努力をすること」の意味が込められています。

【本校で育成したい資質・能力】

○みんなを認め受け入れる力 ○進んでみんなと協力をし、課題を解決できる力 ○目標に向かって挑戦できる力



## 思い出に残る 修学旅行（6年生）



10月10日（木）から11日（金）の1泊2日の日程で6年生が修学旅行を行いました。

1日目は高徳院（鎌倉大仏）を訪れた後、グループごとに立てた計画に沿って鎌倉市内を見学し、最後に鶴岡八幡宮に集合しました。道に迷ったり計画通りに見学できなかったりした班もありましたが、古都の雰囲気を感じながら自分たちの力で活動できたという達成感を感じることができたようです。

2日目は八景島シーパラダイスで水族館を見学したり様々なアトラクションを楽しんだりしました。晴天にも恵まれ、楽しいひと時を過ごすことができました。

2日間、仲間と一緒に過ごし、たくさんの思い出ができました。うまくいかなかったところも、その都度どうすればよかったですを振り返り、次に生かすことができました。6年生にとって小学校生活も残り半年です。修学旅行の思い出と経験をこれからの学校生活で生かしてほしいと思います。



### 3年生社会科見学



10月2日に3年生が鹿沼消防署、屋台のまち中央公園、文化活動交流館を見学しました。鹿沼消防署では、人々の安全を守る働きを学び、文化活動交流館や屋台のまち中央公園では、鹿沼の歴史や伝統について学びました。



### 4年生社会科見学



10月15日に4年生が鹿沼市第一浄水場、環境クリーンセンター、下水道事務所を見学しました。人々の健康な生活を支える公共施設の見学をして、その働きや役割を実感することができました。



### PTA奉仕作業 ありがとうございました。



9月28日（土）の朝、PTA保健厚生部と1・2年生のPTAの皆さんを中心に行なった奉仕作業としてトイレの清掃をしていただきました。お休みの日の早朝にも関わらず、多くのPTAの皆様の参加をいただき感謝申し上げます。普段の清掃ではなかなか落としきれない細かい汚れや床の汚れなどがあったり、子どもには扱いが難しい薬剤でないと取れない汚れがあったりします。今回の清掃でトイレが見違えるようにきれいになりました。ありがとうございました。





## 初めての宿泊学習 自然体験学習（4年生）



9月25日（水）から27日（金）の2泊3日の日程で4年生が自然体験交流センターで自然体験学習を行いました。

1日目の午前は仲間と協力して課題を達成するゲームを楽しみました。

午後は「基地作り」を行い、木々の間に大きなハンモックのような網を編んで自分たちの基地を作りました。できた班から上に乗って揺らしたりくつろいだりしました。

夕食後は「ナイトハイク」を行い、暗闇の中、ランタン一つを持って、グループで林間コースを歩きました。五感を研ぎ澄ませて、虫の声に耳を澄ませたり、木のにおいを感じたり、風や空気の温度や湿度を肌で感じたりすることができました。

2日目の午前は「火起こし体験・杉板焼」を行いました。グループで協力して摩擦熱で火を起こし、その火を大きくして杉板の表面を焼きました。その後、たくさん磨いてすてきなプレートを作りました。



午後は晴れて絶好のコンディションの中、「川遊び」を行いました。のぞき眼鏡で川の中を観察したり、きれいな石を探したり、流れに身をまかせてみたりして、普段できない川遊びを満喫しました。



夕食後は「キャンプファイア」を行いました。係の児童が司会となり、セレモニーから始まり、その後ゲームを楽しみました。火を囲んで、よい思い出が作されました。



3日目の午前はランプに移しておいた昨日起きた火を使ってご飯とカレーを作りました。自分たちで作ったカレーは格別で、普段よりたくさん食べていました。

3日間の自然体験学習で、児童はたくさんの経験をし、様々な成長を見せてくれました。笑顔といいね！があふれる自然生活体験学習になりました。



## 11月の主な行事予定



## ドッジボール大会



- 1日（金）鹿沼市合同音楽会 ※6年生
- 5日（月）代表委員会 スクールソーシャルワーカー来校
- 6日（水）町たんけん ※2年生
- 7日（木）学校公開（午前中：変則日課）委員会
- 8日（金）スクールカウンセラー来校
- 13日（水）交通安全の日
- 14日（木）Q-Uアンケート クラブ
- 15日（金）かぬま教育研究の日（変則日課）※下校時刻にご注意ください。  
全校よむよむデー  
口座引き落とし日
- 17日（日）資源物回収
- 18日（月）わくわくタイム  
学校運営協議会  
北押原中保護者入学説明会
- 19日（火）スクールソーシャルワーカー来校
- 20日（水）就学時健診（変則日課）
- 26日（火）避難訓練
- 27日（水）児童集会
- 28日（木）クラブ発表会 ※3～6年生

9月から業間に児童会の運動委員会が企画したドッジボール大会が開かれています。

1年生から3年生までは、各クラス対運動委員の児童で対戦していました。運動委員は利き手の反対で投げるハンドをつけての対戦です。下学年とはいえ、強いボールを投げられて、運動委員も苦戦していました。



4年生以上は同学年のクラス対抗の対戦です。楽しい企画をしてくれた運動委員会に感謝です。



## 第2回わくわくタイム



9月24日に今年度2回目の縦割り班による、わくわくタイムがありました。今回はすべて室内で活動しました。高学年のリーダーシップが光り、みんなの笑顔がたくさんあふれていきました。

